

Diosdado Cabello appelle les Vénézuéliens à se manifester contre une tentative de coup d'État



Caracas, 30 avril, (RHC).- Diosdado Cabello, président de l'Assemblée Constituante du Venezuela, a appelé ses compatriotes à se manifester contre la tentative de coup d'État en cours avec à la tête celui qui s'est auto-proclamé président par intérim, Juan Guaidó.

Dans des déclarations à la chaîne Venezolana de Télévision, Diosdado Cabello a dénoncé le soulèvement d'un groupe de militaires qui se sont retranchés à Altamira, dans l'est de Caracas.

Il a pourtant appelé ses compatriotes au calme car, a-t-il relevé, les autorités bolivariennes contrôlent la situation.

Juan Guaidó a pour sa part appelé les Vénézuéliens à prendre d'assaut les principales unités militaires du pays, notamment la base aérienne de la Carlota.

Hier, le gouvernement vénézuélien a annoncé la mise en application d'un plan pour démanteler des bandes criminelles qui agissent notamment à la frontière avec la Colombie.

Ce plan vise notamment les bandes paramilitaires qui font de la contrebande avec de l'essence vénézuélienne et les groupes irréguliers présents dans le nord de Táchira, un État frontalier avec le Venezuela.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/189542-diosdado-cabello-appelle-les-venezueliens-a-se-manifester-contre-une-tentative-de-coup-detat>



Radio Habana Cuba